

# *La délégation nourrie de Cubains se rend au Festival Mondial de la Jeunesse et des Étudiants*

---



La Havane, 13 oct. (RHC).- La délégation cubaine au Festival Mondial de la Jeunesse et des Étudiants est partie aujourd'hui. 250 jeunes représenteront Cuba au Festival qui s'ouvrira demain à Sotchi, en Russie.

Maidolis Ojeda, déléguée de la province de Matanzas s'est dite fière de représenter tous les jeunes cubains. «Nous irons défendre notre Révolution et dénoncer les plans agressifs de l'Impérialisme» a-t-elle relevé peu avant le décollage de l'avion.

De son côté, Arianne Rodriguez, une jeune professeure à l'université d'Oriente, a déclaré qu'elle s'est fixée pour but de mettre l'accent sur la participation des jeunes à la prise des décisions de la société cubaine, un sujet dans lequel Cuba a beaucoup de choses à partager avec le monde.

Les jeunes cubains se sont inscrits dans les conférences, les débats, les séminaires, dans les spectacles culturels et sportifs prévus au programme du festival dédié à Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine décédé en novembre 2016 et à Che Guevara assassiné le 9 octobre 1967 en Bolivie par des agents à la solde de la CIA.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/144306-la-delegation-nourrie-de-cubains-se-rend-au-festival-mondial-de-la-jeunesse-et-des-etudiants>



**Radio Habana Cuba**